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Presentato in Campidoglio un ordine del giorno contro il rinvio delle elezioni 

Il PCI: amministrative 
alla scadenza stabilita 

«Non esistono ragioni per mettere in discussio 
termini di legge, il consiglio comunale » — Si d 
zioni — Cambierà la gestione del servizio di 

ne il diritto del popolo romano a rinnovare, a 
ève votare contemporaneamente per le circoscri-

tesoreria — Mozione sulla Valle dei Casali 

Da che pulpito 
L'esponente dellu DC ro-

munci Amerigo Petrucci, nel
l'intervento pronunciato al 
congresso regionale del suo 
partito, si è lanciato contro 
« i vari patti costituzionali e 
istituzionali che si realizzano 
nel chiuso delle stanze ». Vi
sto il pulpito dal (/itale viene 
la predica, da parte di un 
uomo universalmente noto 
per la natura solare del suo 
modo di fare politica, non si 
sa se apprezzare di più la 
involontaria ironia o la as
soluta mancanza di senso di 
responsabilità democratica. 

L'allusione, poco seria, si 
riferisce evidentemente alle 
intese istituzionali realizzate 
In Campidoglio e alla Pro
vincia. Accordi tra tutte le 

forze democratiche, dei quali 
protagonista è stata uriche 
la DC. 

Che senso ha, allora, la sor
tita del discussissinio leader 
dello scudo crociuto? Si trat
ta, evidentemente, di un mal
destro tentativo di difendere 
(con l'arma degli ammicca
menti e delle velenose insi
nuazioni) se stesso e i propri 
«amici» dagli attacchi che 
altre componenti DC gli han
no rivolto per la gestione 
corrotta e clientelare del par
tito e del potere. Cioè, ancora 
una volta, un ristretto cui-
colo di gruppo che si oppo
ne al prestigio del proprio 
stesso partito, oltre che a 
quello delle istituzioni demo
cratiche. 

Dall'assemblea del consorzio regionale 

Il compagno Maderchi 
eletto alla presidenza 
dell'azienda trasporti 

Il senatore comunista ha raccolto i vot i d i PCI, PSI, 
PSDI e PRI - Sono stati nominati anche gl i altri otto 
membri del consiglio d'amministrazione - Una d i 
chiarazione dei compagni Bencinì, Alessandro e Tesei 

Il compagno Italo Mader
chi, senatore del PCI. è sta
to eletto ieri presidente del-
l'ACOTRAL, la nuova azien
da consortile dei t rasport i 
del Lazio. A favore di Ma
derchi hanno votato 26 con
siglieri del consorzio regiona
le, dei gruppi comunista, so
cialista, socialdemocratico e 
repubblicano. Ventuno sono 
s ta te le schede bianche, della 
DC. del PLI e del MSI. 

Nella stessa seduta di ie
ri sono stati eletti gli altri 
8 membri del consiglio di 
amministrazione dell'azienda. 
Sono il compagno Ernesto 
Pucci, del PCI. sindaco di 
Priverno: i socialisti Fedele 
Galli (segretario regionale 
del PSI ) e Sandro Pasquini ; 
Paolo Tuffi, sindaco di Ana-
gni. e Gustavo Boccoli della 
DC; il socialdemocratico Do
menico Barillà: Ludovico 
Gat to , segretario regionale 
del P R I ; il liberale Valerio 
De Fabritiis. 

Il compagno Maderchi è 
na to a Nettuno nel 1920. Dal 
1952 al 1968 e s ta to consi
gliere provinciale di Roma e 
assessore ai lavori pubblici a 
palazzo Valentini dal '58 al 
'61. Nel 1968 è s ta to eletto al 
Senato, a t tua lmente è mem
bro della commissione tra
sporti di palazzo Madama. 

In meri to alla nomina del
la comissione amministratr i -
ce della ACOTRAL. i compa
gni Tesei. Alessandro e Ben-
cini. membri dell'assemblea 
del consorzio, hanno rilascia
to una dichiarazione nella 
quale affermano che essa 
« rappresenta la conclusione 
di una importante fase del 
lavoro del consorzio regiona
le per avviare una profonda 
trasformazione della gestione 
dei servizi di trasporto. L'ele
zione a presidente dell'azien
da del compagno senatore 
Maderchi. avvenuta con il vo
to favorevole di un ampio 
schieramento unitario e con 
l 'astensione degli altri grup
pi. rappresenta una ulterio
re garanzia di serietà e ri
gore nel passaggio, non certo 
agevole, dalla gestione accen
t r a t a e clientelare — finora 
prat icata dalla Democrazia 
cristiana nella STEFER — al
la direzione democratica e 
decentrata che è prevista nel 
regolamento della nuova a-
rienda. 

« Il secondo elemento di 
rilievo — prosegue la dichia
razione — è rappresentato da 
una proporzionale presenza 
nella nuova commissione ani-
ministratrice di rappresen
tant i qualificati di tu t t e le 
forze politiche dell'arco co
stituzionale, presenza che è 
s ta ta assicurata bat tendo le 
manovre t en ta te dalla DC 
per mantenere posizioni di 
potere ben superiori alla sua 
forza reale. Si apre ora una 
nuova fase part icolarmente 
delicata: quella della costru
zione con criteri nuovi del-
l'ACOTRAL al fine di assi
curare servizi più adeguati, 
l'eliminazione degli sprechi e 
una gestione aziendale tra
sparente e moralizzata, da 
realizzare con il più ampio 
concorso delle forze sindacali, 
sociali, e degli enti locali. 

« La Democrazia crist iana 
ha ri tenuto opportuno affer
mare la propria collocazione 
all'opposizione rispetto alla 
direzione del consorzio e del
l'azienda. introducendo in ta
li organismi una divisione 
che cer tamente non facilita 
la realizzazione degli obiettivi 
qualificanti per i quali uni
tar iamente tu t te le forze po
litiche dell'arco costituziona
le si erano fino ad ora bat
tute. Ciò è certo conseguen
za della grave crisi che tra
vaglia tale par t i to e che ha 
visto prevalere, almeno per 
ora. le forze più legate alla 
difesa di vecchi metodi di ge
stione del potere. 

« Tali posizioni — conclu
de la dichiarazione — non 
hanno però impedito al no
stro part i to ed a un ampio 
schieramento di forze di ri
badire la ferma volontà di 
proseguire nelle scelte già 
decise, per assicurare ai cit
tadini del Lazio un efficien
te servizio di trasporto al più 
basso costo possibile per la 
collettività ». 

Anche l'assessore regionale. 
Di Segni, ha rilasciato una 
dichiarazione, nella quale. 
afferma tra l'altro, che a la 
nuova azienda deve essere 

i decentrata e in grado di ri-
1 spendere alle esigenze della 
| collettività, erogando servizi 
I economici per la finanza pub-
i blica ed efficienti per l'uten-
i za ed a t tuando una verifica 
I della gestione con gli enti lo-
• cali ». 

Violente cariche della polizia in piazza dell'Ara Goeli 

Tre arresti durante un 
corteo per, l'assistenza 

agli handicappati 
Alcuni incidenti si sono ve

rificati ieri matt ina Ki piazza 
dell'Ara Coeli. durante una 
manifestazione di protesta 
organizzata da un gruppo di 
dipendenti degli enti di assi
stenza per gli handicappati . 
Circa duecento lavoratori de
gli enti «AIAS». ANNFAS e 
«Nido Verde», avevano sfila
to in corteo, insieme ad un 
gruppo di genitori e ad alcu
n i ragazzi, dalla sede dello 
ufficio di igiene, in via Me-
rulana fino a sotto il Cam
pidoglio. Qui poco dopo le 
13 quando ormai la manife
stazione era conclusa, un'au
to (una «FIAT 1300» tanfata 
751425, secondo le testimo
nianze di alcuni presenti) ha 
ten ta to di investire i mani
festanti. E" intervenuti la po
lizia. che ha caricato senza 
Votivo il corteo, operando 
t r e fermi, che in serot* sono 
s ta t i trasformati in arresti . 
Gli arrestat i sono il dottor 
Franco Rizzi, padre di un 
bambino handicappato. Alber
to lAtlni e Umberto Carbone, 

dipendenti dell'AIAS. I mani
festanti. dopo la canea, si 
sono riuniti sulla piazza del 
Campidoglio, dove hanno da
to luogo ad una protesta che 
è dura ta fino a sera. 

La manifestazione di ieri 
era s ta ta promossa da una 
parte del personale dei t re 
enti — che, come è noto, so
no in via di assorbimeoto 
da parte del Comune, in base 
ad una recente legge regio
nale — che chiedono che sia
no accelerati i tempi della 
pubb!ic ;zzaz:one del servizio 

Ieri sera il gruppo consi
liare comunista in Campido
glio. ha espresso la propria 
ferma condanna per l'atteg
giamento mantenuto dalle for
ze di polizia. Al tempo stes
so — afferma un comunica
to — I comunisti si dissocia
no dalle iniziative demagogi
che di una par te dei dipen
denti dei tre enti , che rischia
no di creare confusione, e di 
intralciare il processo di as
sorbimento degli enti da par
te del Comune. 

Il gruppo comunista in Cam
pidoglio ha presentato ieri 
un ordine del giorno in cui 
chiama il consiglio comunale 
a pronunciarsi senza induci 
sulla necessità che le elezioni 
amministrative (per il Comu
ne, la Provincia, i consigli 
circoscrizionali) si tengano 
alla loro scadenza stabilita. 
Il documento — a firma dei 
compagni Petroselli e Vetere 
— che andrà in discussione 
probabilmente nella prossima 
seduta del consiglio, domani 
matt ina, afferma testualmen
te: « Il consiglio comunale 
di Roma, in rapporto all'even
tualità. prospettata da alcuna 
parti, di un ' r inv io delle (lo
zioni amministrative, riaffer
ma che non esistono ragioni 
per mettere in discussione il 
dirit to del popolo romano a 
rinnovare, a termini di le^ 'e . 
il consiglio comunale: rinno
va il suo impegno ad adot
tare tut te le misure politiche 
e tecniche perché possano 
svolgersi contemporaneamen
te le elezioni dei consigli di 
circoscrizione». Su questo do
cumento tu t te le forze pohU-
che dovranno apertamente 
pronunciarsi, ciascuna assu
mendosi pubblicamente le pro
prie responsabilità; appare 
infatti inammissibile che. con 
il rinvio delle elezioni, si im
pedisca che trovino uno sboc
co concreto le grandi questio
ni dell'avvenire di Roma. 

Nella seduta di ieri sera 11 
| consiglio ha dato la sua ao-
l provazione a un folto pacchet

to di delibere, alcune di gros
so rilievo. Da segnalare anzi
tu t to la decisione che sana l-i 
paradossale e. per più di qual
che verso, scandalosa situa
zione dei servizi di tesoreria. 
finora appaltati , come è noto. 
alla Banca nazionale del l a 
voro e al Monte dei Paschi 
di Siena. 

Questo servizio costa al Co
mune di Roma qualcosa come 
oltre sei miliardi di lire al
l 'anno ( tre per il Comune e 
tre per le municipalizzate) 
mentre a Milano il costo è di 
soli 140 milioni. A Roma inol
tre. a differenza che negli al
tri Comuni, il costo è andato 
aumentando di anno in anno : 
dal '74 al '75. ad esempio, ha 
compiuto un balzo del 10 per 
cento. La commissione comu
nale competente ha discusso 
per oltre un anno su come 
modificare questa situazione 
(che dura, per inciso, dal 
1940): è s ta to anche preso 
contat to con le banche ma 
queste, evidentemente interes
sate a continuare a gestire il 
servizio con il sistema finora 
in voga delle proroghe senza 
fine, si sono ben guardate dal-
l 'avanzare proposte modifica
tive che venissero incontro al 
criteri di economia e di as
sorbimento in organico del 
personale, stabiliti dalla com
missione per la stipula del 
nuovo contrat to . 

Alla fine, come ha rilevato 
Intervenendo ieri sera il com
pagno Della Seta, non è ri
masta al t ra strada che quella 
percorsa dalla delibera: il Co
mune. avvalendosi delle fa
coltà concessegli dall 'art. 73 
del decreto presidenziale 15 
maggio 1963 — il quale sta
bilisce che su richiesta della 
amministrazione l'esattore è 
obbligato a espletare anche i! 
servizio di tesoreria — ha af
fidato il compito appunto al 
Monte dei Paschi di Siena 
(che svolge le funzioni di esat
toria) . a par t i re dal 1. luglio 
prossimo. 

Approvata all 'unanimità, e 
con esecutività immediata, la 
delibera sulla Tesoreria e sta
ta la volta di un'altra delibe
razione sulla realizzazione di 
23 scuole in prefabbricato pe
sante. per un totale di 25 mi
liardi. nei piani di zona 167 
in corso di attuazione. E* ^ta-
ta inoltre approvata anche 
una delibera per la realiz-vi-
zione di 20 asili-nido e 5 com
plessi per asili e scuola ma
terna per una spesa di circa 
10 miliardi. 

L'approvazione della delibo 
ra che aumenta di 500 unirà 
il numero delle autopubbliche 
è s ta ta poi occasione di un 
vivace dibatt i to a due voci 
t ra il compagno Alessandro 
e l'assessore al traffico Her-
chetti sui provvedimenti nel 
settore. In sostanza, ha rile
vato Alessandro, l'assessore 
ha riproposto misure compì "'s-
sive da temoo note e che ben 
poco conto fanno della nuova 
situazione creata dai provve
dimenti governativi. La con
seguenza dell 'aumento della 
benzina è s ta ta invece un in 
cremento di 136 mila passeg-
ceri al giorno sui mezzi del-
l'ATAC. ment re l'azienda era 
in buona par te impreparata 
ad affrontare il « boom >\ 

Neppure questa considcrn-
zione è però valsa a ottenere 
una risposta da Becchetti sul
le misure di emergenza pro
poste recentemente dal PCI 
in Campidoglio. 

Ieri sera, inoltre, il gruppo 
comunista ha presentato una 
mozione che impegna la giun
ta a sospendere ogni decisio
ne su richieste di licenze. lot
tizzazioni o lavori di urbaniz
zazione interessanti il com
prensorio — di notevole i'ite-
resse paesistico e ambientale 
— de'.la valle dei Casali, fino 
alla conclusione dei lavori di 
revisione del PRG relativi al 
territorio della XVI circoscri
zione. Nello stesso tempo la 
amministrazione è chiamata 
a sospendere anche le licenze 
edilizie già concesse sempre 
nella Valle dei Casali, a co
minciare da quelle relative al 

complesso di residence e cen
tri commerciali del Buon Pa
store. 

Per tutelare un altro pre
gevole parco romano. Villa 
Strohl Ferii, è sorta in tanto 
una « associazione degli ami
ci » della villa, alla quale ade
riscono numerosi esponenti 
della cultura italiana. In un 
telegramma al sindaco Dari-
da. firmato da Alberto Mora
via. - Federico Fellini. Pietro 
D'Avack. Leone Piccioni. Re
nato Guttuso. Marcello Ave-
nati , Francesco Rosi. Libero 
Bigiaretti. Antonello Tromba-
dori, Franco Riganti, l'asso
ciazione « invoca dal consi
glio comunale la ripresa in 
esame dell'intera questione 
per avviare con lo Sta to fran
cese una costruttiva soluzione 
del problema, nel rispetto del
la deliberazione del consiglio 
superiore dei lavori pubblici 
e della destinazione a parco 
privato e, in par te a verde 
pubblico, indicata dal PRG ». 

Ha dormito in una vecchia valigia 

nel cortile di una villetta vicina 

Jean Jacques Moriondo abbracciato dal fratellino Giancarlo subito dopo il suo ritrovamento 

Era nascosto a pochi 
metri da casa il bimbo 
scomparso a Fiumicino 

La vicenda del bambino di 6 anni scomparso la scorsA 
notte a Fiumicino si è conclusa felicemente. Jean Jacques 
è tornato a casa sano e SÌ)Ivo. dopo aver dormito in una 
vecchia valigia abbandonata nel cortile di una villetta 
distante appena un centinaio di metri da casa sua. A sco
prirlo. alle 6,30. è s tato Fulvio Bove, di 42 anni, uno dei 
vicini che hanno partecipato alle ricerche dopo che si era 
diffusa la voce della scomparsa. « Sono passato vicino alla 
ringhiera del cortile — ha raccontato Fulvio Bove ai genitori 
del piccolo — e ho scorto ti visetto del bimbo che mi spiava. 
Quando si è reso conto che l'avevo notato, ha tentato di 
scappare, ma ho fatto prima io a scavalcare l'inferriata 
e ad acciuffarlo. Non mi è sembrato molto spaventato, piut
tosto temeva di essere sgridato ». 

infatti Jean Jacques, figlio di un docente di scienze poli
tiche all'università di Sassari. E?io Moriondo. e di una sene
galese, Janet te (la coppia abita in via Leonardo Madoni. 87). 
ha confessato ai genitori di non aver avuto più il coraggio 
di tornare a casa quando si è accorto di tut ta l'animazione 
che la sua scomparsa aveva determinato. 

« Si è allontanato da casa ha rietto Ezio Moriondo — 
perché si sentiva trascurato. Xel pomeriggio avevamo dato 
una festa per il terio compleanno del fratellino Michele 
e forse ha risentito di una nostia mancanza di attenzione 
nei suoi riguardi. In fin dei conti ha solo sei anni, ma è già 
ti più grande di quattro fratelli /Giancarlo, 5 anni. Michele. 
ed Enrico di S mesi). E' l'unico che va a scuola e in pratica 
ad avere de; doveri, come lo svolgimento dei compiti ». 

E proprio perché non aveva lat to i compiti, il piccolo 
era s ta to sgridato dalla mamma lunedi sera. Era quindi 
uscito imbronciato e si era nascosto nel cortile di una villetta 
della stessa via Leonardo Madoni. all'angolo con via Formoso. 
a due passi dal Lungomare della Salute. Quando ha sentito 
le grida di richiamo dei genitori e dei vicini preoccupati, 
il piccolo ha avuto timore di essere rimproverato ed è rimasto 
nascosto. La zona per tut ta la notte è s ta ta bat tuta da decine 
di agenti e carabinieri e da cani poliziotto. Fat to strano, 
i cani sono passati e ripassati molte volte davanti al nascon 
diglio di Jean Jacques ma non hanno avvertito la sua presenza. 

Edili, metalmeccanic i e ch imic i in corteo (alle 14,30) dall'Esedra e dal Colosseo fino a piazza Navona 

Scendono oggi oltre 100.000 
Le tre categorie scioperano insieme per contratto, occupazione e investimenti - Una tenda in piazza dei lavoratori del
la Sogene - Nove licenziamenti alla Steam di Pomezia - Domani si astengono dal lavoro per l'intera mattinata i bancari 

Un centinaio di persone ha occupato ieri la strada 

Il bus costa troppo: 
bloccata la Flaminia 

Ieri mat t ina un centinaio di persone ha bloccato il traffico 
sulla via Flaminia, all'altezza di Pr ima Porta. Erano gli 
abi tant i di due borgate (di via Concesio e di Santa Cornelia. 
600 famiglie in tu t to) , che hanno inteso cosi protestare contro 
l'insufiicicnza dei servizi di trasporto pubblico, u blocco 
ha provocato la paralisi della circolazione, per alcune ore, 
sulla via Flaminia e sulle s t rade vicine. 

L'obiettivo della protesta era quello di chiedere il prolun
gamento delle iinee dell'ATAC. che óra giungono alla Giusti-
niana. a t re chilometri dalle due borgate. Attualmente. 
invece, la zona è servita dalla Roma-Nord che assicura tre 
sole corse giornaliere, le quali per di più difficilmente rispet
tano gli orari di partenza e di arrivo. Il biglietto della corsa 
(poiché essa è considerata extraurbana) costa 100 lire contro 
le 50 di quello dell'ATAC. 

La situazione dei trasporti nelle due borgate si è fatta più 
pesante con il recente passaggio di tu t te le linee urbane 
all'ATAC. I cittadini, infatti , si sono visti escludere per 
soli t re chilometri dai percorsi dell'azienda municipale. La 
Roma-Nord inoltre ha elevato da 80 a 100 lire il prezzo dei 
biglietti. Una delegazione di cittadini, al termine della pro
testa. si è recata ieri mat t ina alla XX circoscrizione 

Sui problemi dell'assistenza sanitaria nella regione 

Incontro tra assessore 
e associazioni dei medici 

La costituzione di una commissione permanente, per stu
diare l'impostazione delle unità sanitar ie locali a Roma. 
è s ta ta decisa ieri al termine di un incontro che l'assessor? 
regionale alla sanità. Ranalli. ha avuto con i presidenti degl. 
ordini dei medici di tut te le province del Lazio. 

Nel corso della riunione sono stat i discussi, inoltre, alcuni 
problemi aperti dalla en t ra ta in vigore della recente legge 
che vieta ai medici di esercitare contemporaneamente" la 
professione in ospedale e in clinica privata. A questo proposito 
l'assessore ha affermato che occorre intensificare l'attività 
ambulatoriale all ' interno degli ospedali — dove è possibile — 
e nelle cliniche convenzionate. 

II dottor Bolognesi, presidente della federazione resionale 
degli ordini dei medici, ha definito positivo l'incontro, e ha 
dichiarato che « i medici vogliono la riforma sani tar ia , per 
poter esprimere, at traverso questa, una propria nuova dispo 
nibilità a favore della popolazione assistita ». 

Kdili metalmeccanici e chi
mici saranno eli nuovo in 
piazza oggi. Dopo gli sciope
ri e le manifestazioni di ca
tegoria delle *l l i se settima
ne, tutti i lavoratori di que
sti tre grandi e importanti 
settori produttivi scenderan
no in lotta in maniera uni
taria. Alle H.30 due cortei 
si formeranno all 'Esedra e 
al Colosseo per sfilare (do
lio essersi congiunti a via 
Cavour) fino a piazza Navo
na. Qui prenderà la parola 
Agostino Marianetti, segreta
rio nazionale della Federa
zione CGIL-CISL UIL. Le tre 
categorie, che costituiscono 
Tasse portante della struttu
ra produttiva romana, sono 
in lotta per la rapida chiu
sura dei contratti, per l'oc
cupazione e gli investimenti 
e per profondi cambiamenti 
dei provvedimenti governati
vi in materia eli prezzi e 
credito. 

\JÌ vertenze contrattuali 
per i quasi 80 mila edili, i 
-10 mila metalmeccanici e i 
15 mila chimici e farmaceu
tici vanno avanti ormai da 
mesi scontrandosi con l'at
teggiamento di intransigen 
te chiusura tenuto dalle or
ganizzazioni padronali. La 
giornata di lotta è stata pre
parata nei cantieri e nelle 
fabbriche da numerosissime 
assemblee. Lo sciopero (di 
quattro ore. a cominciare 
dalle 13. per metalmeccani
ci ed edili e di 8 ore por ì 
chimici) sarà il momen'o 
culminante della mobilita/.io 
ne «Ielle tre categorie. 

In particolare i lavoratori 
delle costruzioni hanno dato 
vita in moltissimi luoghi di 
lavoro ad iniziative. a<sem 
blce. incontri e xolantinaggi. 
Alla preparazione dello scio 
pero si è anche unita la lot 
ta degli edili della Sogene. 
una società di costruzioni 

del gruppo Generale Immo- | 
biliare, contro gli 8(ì licen
ziamenti effettuati e i 300 
minacciati. I lavoratori di 
questa azienda hanno sciope- j 
rato ieri per quattro ore 
partecipando ad una manife
stazione sotto la sede della 
azienda all 'Eur. Questa for
te mobilitazione, che si è 
conclusa con un comizio del j 
segretario della FLC nazio- | 

naie Esposito, fa parte delle 
iniziative di lotta per batte
re l'intransigenza dell'Immo
biliare e della Sogene che 
rifiutano di r i t irare i licen
ziamenti. 

I lavoratori sono anche in 
agitazione per imporre una 
politica che garantisca una 
prospettiva di sviluppo pro
duttivo e occupazionale della 
azienda e del gruppo. Le ini-

Quasi 3 milioni 

le ore di cassa 

integrazione 

da gennaio 

Cauto ottimismo degli in
dustriali sulla situazione eco
nomica; lo si deduce dalla 
consueta panoramica inviata 
dall 'unione industriale, che 
utilizza le comunicazioni dei 
propri associati. Vi è una 
lieve ripresa della domanda: 
il livello degli ordini è s ta to 
definito in aumento dal 38' ', 
delle aziende romane, men
tre lo s tato della produzione 
non ha registrato un adegua
to miglioramento. Anche nel 
campo delle esportazioni è 
stata registrata una ripresa, 
sempre modesta malgrado la 
svalutazione della lira. Sol
t an to il 28fj delle imprese ha. 
infatti, un incremento nelle 
esportazioni. 

Per quanto riguarda l'oc
cupazione. singolare è l'af
fermazione dell 'unione indu
striali. secondo la quale l'850« 
delle imprese non ha regi
s t ra to diminuzioni e anzi il 
10 - ha incrementato gli ad
detti. Il numero di ore di 
cassa integrazione nel 1. tri
mestre è stato di 2 milioni 
824 mila 935. delle quali 2 
milioni 153.099 per il solo set
tore metalmeccanico. 

La giunta regionale 

ha incontrato 

una delegazione 

dell'Unione Industriali 

I problemi industriali del 
Lazio sono stati ieri al cen
tro di un incontro fra il 
presidente della giunta re
gionale Maurizio Ferrara , as
sieme ad un gruppo di asses
sori e una delegazione della 
Unione industriale regionale 
guidata dal presidente Ve-
neiro Mancini. Nel corso del
la riunione — come è detto 
in un comunicato — è stato 
affrontato il problema della 
collaborazione fra la Regio
ne e gli industriali. 

Sono stati inoltre affron
ta t i i temi del credito, e delle 
rivendicazioni da porre al go
verno per misure più efficaci 
che favoriscano la ripresa 
produttiva. Da par te degli 
industriali sono s ta te avan
zate proposte per quanto ri
guarda la ripresa nel campo 
dell'edilizia convenzionata. 

I rappresentanti della Re
gione hanno sottolineato la 
necessità di stabilire precise 
priorità che permettano, in 
tutt i i settori, un'azione co 
mune nel quadro degli impe
gni d'emergenza assunt i dalla 
giunta. 

IL VASTO TRAFFICO DI STUPEFACENTI IN UNA CASA DI TOR DI QUINTO FREQUENTATA DALLA ROMA-BENE 

Scoperto un « supermarket della droga » 
Implicate nella vicenda ventisei persone: due sono in carcere, una terza è ricercata - Si vendeva eroina cinese 
a 150 mila lire i l grammo - Arrestate 8 pesone ieri mattina nel corso di una serie di controlli della squadra mobile 

Via Bevagna 10. Tor di 
Quinto: p^r entrare bastava 
fare si: squilli convenzionali. 
Hanno bussato in tant i , sem
pre gente della « Roma be
ne». e tut t i sono usciti con il 
loro pacchettino di polvere 
bianca. per T viaggiare ». 
Questa specie d: supermarket 
della drosa è s ta to scoperto 
a conclusione di u.Vindagine 
svolta dalla squadra mobile 
e dai carabinieri, nella quale 
sono r imaste implicate venti-
sei persone. Nella rete, t ra 
gli al t r i , sono caduti il figlio 
di un notissimo industriale 
americano (Mark Heater Le
via» ed il figlio di un magi
s t ra to romano. In carcere so
no finite due parsone: Rober
to Fraschett i . il «gestore » 
della rivendita di stupefacen-
e Bruno Montefem. il 
« rappresentante », ovvero co
lui che andava a caccia di 
nuovi clienti. Un terzo perso
naggio è ricercato: si ch i ima 
Massimo Signoretti e, a quan
to pare, è s ta to per lungo 
tempo il capo di un giro co
lossale di soldi senza tocca
re una sola bustina di droga. 

Dieci delle ventisei perso
ne implicate nella vicenda so
no s ta te prosciolte da ogni 

accusa per decisione dei so
sti tuto procuratore della Re 
pubblica lafelisi. che ha ap
plicato l'articolo 82 della re
cente Iegse » J J Ì I stupeiacen 
ti. in ba^e al quale non è pu
nibile il tossicomane iorpre.-o 
in possesso di una quant i tà 
di stupefacenti molto limitai.». 

La drcsa che wn .va preva 
Ientemente smerciata in via 
Bavagna è l'i eroina cinese ». 
al tr imenti conosciuta come 
« brown sugar ». II prezzo al 
dettaglio era di cento^ento 
cinquantamila lire al gram
mo. Alcuni clienti che non 
erano in grado di sostenere 
sempre questa spesa usavano 
dare in peano oggetti pre 
zioòi che sono s tat i seque
strat i nel corso di una per
quisizione. 

Sempre sul fronte della lot
ta «I commercio clendestino 
di sostanze stupefacenti, una 
al tra operazione giudiziaria è 
s ta ta portata a termine ieri 
mat t ina dagli agenti della 
squadra mobile. In tempi di
versi e in punti diversi del
la cit tà sono s ta te arrestate in 
tut to otto persone sorprese in 
possesso di droga. 

Al numero 41 di piazza Fa

rinacci eli agenti delia sezio
ne narcol:c. d^lì.t » m o b . . ; i . 
d i re t ta dal dot tor Marazzita. 
hanno arres ta to Pietro Ro 
maidi. 28 anni . Domenito 
Monticelli. 22 anni , e Dome
nico DibiceJiia. 21 ann:. li 
primo secondo '.a poli
zia. avrebbe fatto il "corrie
re » importando eroina d.» 
Amsterdam nel corso di nu 
merosi viaggi. Tut t i e t re so
no stat i sorpresi in possesso 
di alcuni grammi di questo 
tipo di sostanza stupefacen
te che, a quanto pare, doveva 
essere smerciata in un bar 
di piazza Pio XI . a Bocce». 

In via Prospero S. Croce 
sono stati arrestat i Gior
gio Pompili. 29 anni , e Al
berto Accogli. 31 anni, che at
tendevano a bordo di una 
« Alfa 1750 » ed avevano in 
tasca cinque dosi di eroina 
In via del Mandrione. infine. 
una pattuglia della a mobile» 
diret ta dal dottor Carnevale 
h a arrestato tre giovani sor
presi in possesso di t renta 
grammi di hascic. Si t ra t ta 
di Fabrizio Picchietti. 24 an
ni, Giovanni Fabro. 22 anni . 
e Maria Pia Trcvisan, 
19 anni . 

Il compagno 
Dainotto eletto 

segretario 
della zona Nord 

A", termine delia r.unione dei 
comitato federale e della com-
ni-ssione federale d: controllo 
di martedì .-scordo con voto u 
namme è stato nominato il 
compagno Vincenzo Marini. 
membro del comitato federale. 
rc.sponsab.le della sezione di 
lavoro a.ntifasc-smo e ordine 
democratico. 

Nella riunione del comitato 
direttivo, della Zona Nord di 
slovedi scorso .1 compagno 
Angelo Dainotto. sulla base 
delia mdicaz.one fornita dal 
comitato federale è stato elet
to con voto unan.me segreta 
r.o di zona. Al compagno Ro 
berlo Mornone che per ragio
ni di impegno di lavoro prò 
fcssionale aveva chiesto di es
sere sollevato dall'incarico di 
segretario di zona finora ri
coperto. il comitato direttivo 
di zona ha rivolto un sincero 
at testato. 

Oggi conferenza 
di produzione dei 

comunali sulla 
politica del verde 

Nella saia COSEA. pre^.o 
i mercati generali tCircon 
vacazione Ostiense. 15» s.» 
apre oggi, alie 16.30. la << con 
ferenza di prodazione per 
una nuova politica del ver
de a Roma ». indetta dalla 
sezione aziendale dipendenti 
comunali del PCI II dibat t . 
to è aperto al contributo dei 
partiti democratici, dei grup 
pi consiliari della Regione. 
del Comune e delle circoscri
zioni. delle associazioni de
mocratiche. delle organizza
zioni sportive e del tempo 
libero e dei comitati di quar
tiere. 

La relazione sarà tenuta 
dal compagno Alessandro 
Quarra. Concluderà Giuliano 
Pra.sca, consigliere comunale 
del PCI. 

/iative di lotta continueran
no anche nei prossimi gior
ni. Una tenda di lotta è sta
ta eretta di fronte alla sede 
dell'Immobiliare dove i lavo 
ratori licenziati effettueran
no un presidio permanente. 

Allo sciopero provinciale di 
domani partecijieranno anche 
i 250 dipendenti della Phi
lips. I lavoratori sono impe
gnati anch'essi nella batta
glia per il contratto del set
tore dell'elettronica. La mul
tinazionale olandese inoltre 
minaccia ristrutturazioni prò 
duttive che mettono in forse 
l'occupazione di numerosi di
pendenti e intende decentrare 
e dare in appalto numerose 
fasi del lavoro. 

STEAM -- Nove licenzia
menti alla Steam di Pomezia. 
L'azienda metalmeccanica. 
che produce e istalla condot 
te in lamiera |>er impianti 
di condizionamento e refrige 
razione industriale, ha giusti 
ficato il provvedimento af
fermando di trovarsi in dif
ficoltà. In realtà la direzio 
ne della società ha puntato 
con i licenziamenti ad eli 
minare i rappresentanti sin 
(Iaculi e gli operai più attivi 
nelle lotte con la prospettiva 
di andare a successive più 
massicce espulsioni. 

Negli ultimi anni il proprie 
tario della Steam ha sdop
piato le attività produttive 
con la creazione di una nuo 
va società. la Sistel di Roma. 
col proposito di assicurarsi 
un maggior numero di c o n 
messe. ì 28 lavoratori sono 
immediatamente scesi in scio
pero chiedendo il ritiro dei 
licenziamenti. Oli operai 
hanno anche denunciato lo 
stato <li abbandono dei mac
chinari. la mancata ristrut 
tura/ione produttiva che 
sembrano preparare il ter
reno ad una smobilitazione. 
Assieme a loro scenderanno 
in lotta nei prossimi giorni 
anche i dipendenti degli al
tri stabilimenti di Pomexia 
e in particolare quelli del 
l'Aifel. da tempo impegnati 

• in una difficile vertenza per 
I la ripresa del iavoro ed il 
J rispetto degli accordi azien 
i dali. 

BA.YC.4K/ - - Sciopereranno 
j domani, per l'intera matti 
| nata. i bancari e i lavoratori 
! dei servizi f.nanzian. Al cen 
ì tro dell'astensione, indetta 
I dalia Federazione nazionale 
I dei bancari, è la piattafor-
j ma contrattuale della cate 
j goria. In mattinala i dipen 
| denti degli istituti di credi 
i to t- finanziari daranno vita 
i ad una manifestazione (alle 
j ore 10> nel cinema Caprani 
{ c,ì. La nuova giornata di 
I sciopero si è resa necessaria 
! di fronte all 'atteggiamento di 
j intransigente chiusura delle 
| associazioni padronali in me 
j rito a. punti qualificanti del

la piattaforma contrattuale. 
i Iy> sciopero. che interessa 
! ali oltre 25 m.la dipendenti 
t delle banche, deiIe finanzia 
[ rie pubbliche- e private, de 

«li enti di gestione e delle 
Partecpazionj statali, è sta 

i to preceduto da numerose a> 
I .-.emblce. Punti essenziali del 
I la piattaforma del contrailo 
! riguardano l'occupazione, gli 
j investimenti, il controllo de 
I mot-ranco dell 'apparato ero 
i diti7io e delie MI? scelte in 
i ordine ai finanz amenti e al 
I U raccolta del risparmio. «• 
j l'organi7./a/.one del lavoro. 
I Per oggi intanto è in prò 
| gramma un nuovo incontro 

con l'Assicredito e l'Acri. 
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